

## DER LBV BETEILIGT SICH AN DEN KONTROLLORGANISATIONEN AGRICON UND ANITERRA

**Medienmitteilung vom 24. Juli 2024**

---

Im Mai 2024 haben die beiden Kontrollorganisationen KuL/Carea aus dem Kanton Bern und die Qualinova AG aus dem Kanton Luzern ihre Fusion beschlossen. Daraus ist die neue Aniterra AG mit Hauptsitz in Lyssach (Bern) entstanden. Der Luzerner Bauernverband (LBV), langjähriger Aktionär der ehemaligen Luzerner Kontrollstelle Qualinova AG, hat sich wiederum an der neuen Aniterra AG beteiligt.

Mit dem Ziel, weiterhin als neutraler Partner aufzutreten und die Anliegen seiner Mitglieder bei den Kontrollstellen bestmöglich einbringen zu können, hat der LBV auch den Austausch mit der Kontrollorganisation Agricon GmbH mit Sitz in Muri (Aargau) gesucht. Diese ist im Kanton Luzern bereits seit längerem tätig und ebenfalls eine wichtige Kontrollorganisation für die Luzerner Landwirtschaft geworden.

Um den Verbandsauftrag optimal wahrnehmen zu können, hat sich der LBV entschlossen, auch eine Minderheitsbeteiligung an der Agricon GmbH zu erwerben. Diese strategische Beteiligung soll es ermöglichen, die Anliegen und Besonderheiten der Luzerner Landwirtschaft einzubringen. Der LBV ist überzeugt, dass es mehrere kompetente Kontrollorganisationen im Kanton braucht, um einen gesunden Wettbewerb und die nötige Sensibilität bei den Kontrollen zu gewährleisten.

Für weitere Fragen und detaillierte Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Luzerner Bäuerinnen- und Bauernverband  
Raphael Felder  
Geschäftsleiter  
Schellenrain 5  
6210 Sursee  
041 925 80 37 / [raphael.felder@luzernerbauern.ch](mailto:raphael.felder@luzernerbauern.ch)